



例会日・毎週月曜日 12:30～13:30	創立・1980年5月19日	会長 野尻 信晴
例会場・ホテルニューオータニ高岡	認証・1980年6月12日	幹事 吉谷奈艶子
	国内創立順位・1489	会報委員長 魚住 晃一



第1780回 例会 8月 3日 (月)



◇点 鐘
◇ソング =省略=

◇会長挨拶並びに報告

皆さんこんにちは。今日は有磯正ノ幡宮にて早朝例会です。上田宮司さまよろしくお願ひいたします。さいせんの額だけご利益があります。今日来た人（Zoom 参加含む）もご利益があるでしょう。

昨日は、元大関の照ノ富士が優勝しました。残念ながら新大関の朝乃山は優勝できませんでした。次回に期待しましょう。

映画『百年の蔵』を見ました。魚津で100年前に起こった米騒動です。

100年前、魚津の浜の漁師のおっかちゃんたちは毎日おとっちゃんを漁に送り出すとき、毎回生きて帰ってこない覚悟で米一升の弁当を持たせておりましたが、おかずは梅干2つでした。また、時化のときは末亡人が増えたそうです。夫には米を食べさせて、妻や残された家族はおからなどを食べて生活しておったそうです。

米騒動が起きたときは戦争の支那事変で、軍隊に米をたくさん送るのに必要がありましたし、また農業は不作でした。米蔵にある米は大阪などの都会へ5倍の高値で取引され、自分たちが食べる米がなくなってしまうので、浜のおっかちゃん船に積み込まれる米俵につながって阻止したそうです。そして、じゅんだはん（警察）が出勤する事態になりました。それが、新聞に載り、全国に広がりました。

昔、前田藩では、米が不作のとき、領民に無償で米を与えていましたし、当時の警察官は、自腹を切って米を買い漁師に与えるほどでした。発祥地の魚津では、他の土地で行われた略奪などはなく、話し合いで穏便に解決しておりました。その後、全国的に米騒動が起きました。

話は変わりますが、この有磯正ノ幡宮の近くに笹山というドジョウや鰻の蒲焼がおいしいお店があります。是非寄ってみてください。あまり食べると鰻のような顔になります。

◇ニコニコBOX 報告

野尻会長：上田宮司様、早朝例会よろしくお願ひします。
吉谷幹事：先日、協和製作所さんで、社員研修をさせていただきました。うれしいご報告をたくさんいただきました。ありがとうございました。

地区ロータリーの友委員 早川勇 会員：
久しぶりの出席です！ロータリーの友に投稿お願ひします！

宮崎外男君：コロナに負けずがんばってください！！
唐澤英夫君：上田宮司様、よろしくお願ひします。いっぱいやくを落としてください。

中村勝治君：7月30日のテーブルミーティングで誕生日を祝ってくださってありがとうございました。

板坂敏雄君：8月になりました。今月も良い月になりますように！！

島 幸美君：今日は早起きしたので、良いことがありますように！！

【今年度ニコBOX 累計額 86,000円】

◇出席報告 出席者 19名 メイクアップ済 0名

名誉会員	会員数	本日の出席率	7/13 例会修正出席率
2名	36名	84.62%	89.29%

※内2名がZoomでの参加でした。



◇本日のプログラム (担当：プログラム)
「早朝例会」 参加者 19名 (Zoom 参加 2名)

